



## Nouvelles | News

Le 29 août 2024

À la suite de l'assemblée générale annuelle du 3 août dernier, voici le nouveau conseil d'administration de l'APLO pour 2024-2025 (de gauche à droite) : Lucie Smith (Secrétaire), Jean-Frédéric Potvin (Directeur du secteur Chemin Gagnon), Bernard Bourdeau (Trésorier), Jean Côté (Président), Noël Cantin (Directeur du secteur de la Montée des Amis), Henry Patterson (Directeur du secteur Chemin Lépine) et Denis Bénac (Vice-Président).

August 29<sup>th</sup>, 2024

Following the annual general meeting on August 3rd, here is the new APLO Board of Directors for 2024-2025 (from left to right) : Lucie Smith (Secretary), Jean-Frédéric Potvin (Director of the Chemin Gagnon Sector), Bernard Bourdeau (treasurer), Jean Côté (President), Noël Cantin (Director of the la Montée des Amis Sector), Henry Patterson (Director of the Chemin Lépine Sector) et Denis Bénac (Vice-President).

